

Bewerbung zur Wahl des Referats für Öffentlichkeitsarbeit im RefRat

Leah Strauß (Hauptreferentin)

Anna Schuster (Co-Referentin)

Liebes Stupa,

wir möchten uns gerne auf das Referat für Öffentlichkeitsarbeit im Referent_innenrat bewerben.

Ich (Anna) studiere Informatik an der HU und habe in den vergangenen Jahren bereits Erfahrung im RefRat sowie dem Referat für Öffentlichkeitsarbeit sammeln können. Ich bin vertraut mit der Struktur sowie den alltäglichen Aufgaben des Referats (Betreuung des RefRat-Mailaccounts, der verschiedenen Verteiler des RefRat, Raumanträgen aus der Studierendenschaft usw.). Ich konnte außerdem Erfahrung sammeln im Schreiben von Pressemitteilungen und der Planung und Herausgabe von Infomaterial. So geben wir regelmäßig einen studentischen Taschenkalender heraus, kümmern uns um Erstibeutel und haben in den letzten Jahren mehrere Broschüren und Flyer zu unterschiedlichen Themen mitgestaltet. Ich hätte große Lust, die Arbeit für eine weitere Amtszeit fortzusetzen und eine gute Einarbeitung zu organisieren, um Wissen weiterzugeben.

Ich (Leah) studiere im dritten Semester Sozialwissenschaften an der HU und freue mich in meinem Amt auf viele neue Erfahrungen und Lernmöglichkeiten. Ich habe bisher noch weniger Berührungspunkte mit der RefRat Arbeit an sich gehabt, kenne mich aber beim Thema Pressearbeit relativ gut aus. Ich kenne die Arbeit mit Pressemitteilungen von Seiten des Aktivistis und des Journalistis und habe schon diverse Flyer und Plakate (mit)gestaltet und verbreitet. Auch beim Thema Social Media Management habe ich einige Erfahrungen sammeln können.

Es würde mich freuen, von Anna die Referatsarbeit kennenzulernen sowie neue Ideen und Perspektiven mitzubringen, um die Belange der Studierenden adäquat zu vertreten.

Wir hoffen, durch eure Zustimmung das Referat im nächsten Jahr gemeinsam besetzen, die Arbeit des RefRats nach außen kommunizieren und wieder in direkteren Kontakt zu den Studierenden treten zu können, nachdem das in zwei Jahren Pandemie schlechter möglich war.

Viele Grüße

Anna und Leah